Polar en Seine

Saint-Étienne-du-Rouvray. Installé dans la commune depuis 2004, Abdelkarim Belkassem est un touche à tout culturel, à la fois musicien et auteur de romans. Rencontre.

Installé en France depuis 2004 et Stéphanais d'adoption, Abdelkarim Belkassem sera samedi 2 juillet au magasin Cultura de Barentin pour y dédicacer son deuxième roman, *La Bête et le Boss*, paru aux Editions Thot.

Un polar dont l'action se situe essentiellement sur des îles de la Seine, proches de Oissel, dans Rouen et sa périphérie, jusqu'à Gaillon et à Dieppe. Des lieux que le lecteur peut parcourir dans la réalité pour mieux appréhender les intrigues.

Crimes religieux ou règlements de compte

Le pitch? En Normandie, une série de meurtres trouble la quiétude des berges de la Seine. Un premier corps est découvert, rapidement suivi de deux autres: des hommes mutilés et tués par balle ou par arme blanche sont retrouvés dans un même secteur boisé. S'agit-il de rituels religieux, comme l'évoquent les riverains? Ou de règlements de comptes? À l'inspecteur en charge du dossier de résoudre

cette énigme. Surtout qu'un troisième corps est découvert...

Né à Safi, au Maroc, en 1963, le professeur de littérature arabe est aussi musicien arabo-andalou, oudiste dans un orchestre, soliste et ténor de chant araboandalou et oriental. Une sacrée carte de visite culturelle qui ne l'empêche pas d'assouvir sa passion pour l'écriture : « Mon premier roman a été publié en 2015 aux éditions Bellier, Deux Chats et les Hommes. Il explore le rapport anecdotique et philosophique entre l'homme et l'animal, sous un regard occidento-oriental. Et mon nouveau roman La Marche des Harraga sortira à la fin de l'année ».

Une aventure, aux multiples péripéties africaines et européennes, qui plonge ses racines dans l'actualité et qui suit le quotidien hasardeux d'un voyage sans argent, où le rêve est le moteur de chaque pas.

Abdelkarim Belkassem dédicacera ses deux premiers ouvrages le samedi 2 juillet, de 10 h à 19 h, au magasin Cultura, à Barentin.

Plus d'infos sur le blog de l'auteur : plumeetkalam.canalblog.com



Abdelkarim Belkassem présente son dernier ouvrage « La Bête et le Boss »

MÉTALONDES

CENTRE CULTUREL LECLERC. Polar local, dédicace orientale

Un romancier rouennais, d'origine marocaine, était en dédicace au Centre Culturel Leclerc d'Etalonde. Professeur de littérature arabe, Abdelkarim Belkassem a deux autres passions : l'écriture et la musique. C'est pour promouvoir deux de ses ouvrages, qu'il était présent dans le canton d'Eu. L'auteur de « deux chats et les hommes » paru aux éditions Bellier, soulignait l'importance des relations entre l'humain et l'humain : « Ce roman évoque avec beaucoup d'humour, les comportements que les hommes peuvent avoir avec leur animal de compagnie, par rapport au manque d'intérêt vis-à-vis des grands-parents. »

En cette période de « bouclage » de valise pour partir en vacances, il ne faut pas oublier d'y glisser un « bon polar ». Et pour ce faire, l'écrivain présentait également « La bête et le Boss », aux éditions Thos. Aux confluents de Rouen, Oissel, Dieppe, Pourville... Abdelkarim Belkassem entraîne le lecteur sur une série de meurtres, qui trouble la quiétude des berges de la Seine : « Rituels reli-



La jeune Camille à la découverte d'un nouvel auteur.

gieux, comme l'évoquent les riverains, ou règlements de comptes de la mafia. Fausses pistes et rencontres étranges parsèment l'enquête du commissaire Pantouf. » Dans un tout autre domaine « La marche des Haraga » devrait paraître en décembre. Sujet d'actualité, ce roman raconte le périple de trois jeunes « brûleurs de fron-

tières » qui rêvent de rejoindre par tous les moyens, un « avenir heureux et prospère... Un havre de paix ou un nouvel enfer ? ».

Pratique

Les ouvrages sont disponibles au « Centre Culturel Leclerc » d'Etalondes, à la librairie « L'escalier » à Dieppe ou www. editionsthot.com. Toujours dans l'objectif de promouvoir la culture et les rencontres avec des auteurs régionaux, le Centre Culturel Leclerc accueillera en septembre Rose Mary Demoor pour « L'amour interdit » et Mily Black dont le premier roman « Petits dérapages et autres imprévus » est déjà très apprécié des internautes.